

Desbaratan a brazo operativo del «Tren de Aragua» que explotaba y torturaba a mujeres a metros del Palacio de La Moneda

El operativo dejó tres detenidos y permitió descubrir a varias mujeres que eran obligadas a ejercer el comercio sexual. Además se rescató al hijo de 1 año de una de ellas.

Una investigación del Equipo contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECO) de la Fiscalía, junto a la Policía de Investigaciones (PDI), permitió **desbaratar un brazo operativo del «Tren de Aragua» que operaba en Santiago.** Según información de Radio Bio-bío, el grupo está vinculado a delitos de **tráfico ilícito de inmigrantes y prostitución ilegal.**

El operativo dejó tres detenidos y permitió descubrir a varias **mujeres que eran obligadas a ejercer el comercio sexual.** Además se rescató al hijo de 1 año de una de ellas.

A las víctimas les exigían la entrega de \$350 mil a la semana. Se trata de 12 mujeres que se en-



cuentran en condición irregular en el país y que eran obligadas a ejercer el comercio sexual.

Este ilícito se daba a menos de tres cuadras de La Moneda, en un lugar donde también existía un centro de tortura, según se denunció.

A este grupo se le investiga por un **homicidio ocurrido el 6 de octubre pasado** y que afectó a un ciudadano venezolano asesinado con 15 disparos en el pecho. El cuerpo fue abandonado en Colina al interior de una maleta a la que luego le prendieron fuego.

Las diligencias realizadas por la Fiscalía ECOH y la PDI continúan, por lo que **la cifra de detenidos podría aumentar en las próximas horas.**

Los detenidos enfrentarán a la justicia luego de quedar a disposición del Ministerio Público.